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部会名   第８回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

① 部会長より 

11/９の自立支援協議会で部会の活動報告を行った。今年度も残り半分を切っているが、引き続き一緒にやっ

ていきましょう。 
 

② ちょっと一言 …「私の冬支度」をテーマに 1人一言。 

 

③ 各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

   ・聴き取りが終わった方は委員まで聴き取り用紙の提出をお願いしたい。 

  ・聴き取り中拒否があった場合、その事業所の慣れた職員さんに聴き取っていただけるようお願いしてもらいたい。     

  （後日でも良い。） 

  ・聴き取った内容を知りたいとその事業所のサビ管から依頼があり、同意書のサイン済みだった為、既に内容をお

伝えしたケースもある。 

  ・聴き取った内容のまとめと、部会員向けの聴き取りをやってみてのアンケートの準備を進めていく。 

○いってみてやって委員会 

   ・「暮らしの場所見学会」を１0/31（水）に中野地域（青りんご・ホーム江部）、11/13（火）に飯山地域（エムハイツ・たま

ちホーム）で開催した。中野地域は参加者 18 名と多かった為、2 グループに分かれて見学した。飯山地域は参加者

1名だった為、その方の望む家族型のグループホームを中心に見学した。 

 ・11/１５(木)に「働く場所見学会」の参加者募集を締め切った。岳南地域 11 名、岳北地域 10 名の申込みあり。今週中

に参加希望者に詳細を送る予定。 

 ○みんなで楽しもう会 

  ・11/１６(金)に実行委員会を開催した。水族館に行きたい想いはあるが話し合いが進まず、改めて目的を確認し、

「自分たちで計画する」を第一に、開催時期を来年夏頃に設定して進めていくことになった。 

  ・職員の都合がつかず 12月の実行委員会の開催は無い。今後もこのような状況が想定される為、どうしていったら

よいか検討したい。 

 ○出かけるところ見つけたい 

  ・３５軒のお店の情報が集まった。お店への取材の依頼文書や情報掲載の同意書を作成する。 

  ・お店の軒数が多いので、ぜひ部会員の皆さんに取材の協力をお願いしたい。⇒部会員承諾。 
   

④ 各委員会に分かれて検討後、全体共有 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

・聴き取り内容を事業所別に名前入りでまとめ、その事業所のサビ管に返していく。 

・地域生活拠点等事業検討会への報告は、いつ頃どのようにしたら良いか。 

・各事業所にお願いしたお話のできない方の聴き取りアンケートは、１１月末に締め切りとする。 

・部会員向けの、聴き取りをやってみてのアンケートは１２月にお願いしていく。 

○いってみてやって委員会 

 ・働く場所見学会の見学先の予定を確認した。 

  ・暮らしの場所見学会のアンケート結果を配布したので見て下さい。 

○みんなで楽しもう会 

   ・実行委員会の開催場所は、今後中野駅周辺で会場を探し、徐々に自分たちで行けるようにしていきたい。 

  ・１月の実行委員会で水族館へ行くための具体的な金額や手段など整理していきたい。 

○出かけるところ見つけたい 

  ・本日作成したお店への依頼文を、部会長と事務局に確認してもらいたい。 

  ・次回以降の部会で、まとめたお店の情報の中からどの店の取材をしていただけるかを部会員に確認したい。 

 

参加者所属機関名 

りんごの木・ぴあワーク・マッシュルーム・デイホームこころ・ふっくら工房ふるさと・サービスセンターりんく・常岩の里な

がみね・はるかぜ・ももの木・みのり・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 平成３０年 1１月１９日（月） １３：３０～１５：３０ 

本日のテーマ、課題等 
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